

Devenons acteurs de notre santé : Connaissions nos droits !

Le 4 mars 2025, date d'anniversaire de la loi Kouchner, France assos santé lance une campagne de sensibilisation intitulée « Soigne Tes Droits », elle aura plusieurs temps forts sur 3 mois. C'est une occasion de rappeler que chaque patient doit être acteur de sa santé et que des actions concrètes sont mises en place pour améliorer le système de soins en France et en Europe.

Une campagne de sensibilisation sur 3 mois, pourquoi cette campagne ?

Parce qu'un patient informé est un patient mieux soigné. En connaissant ses droits, chacun peut devenir acteur de sa santé et contribuer à une meilleure prise en charge médicale.

Les temps forts

A l'affiche, la publication de 4 documents en FALC dès le 4 mars, le Baromètre 2025 des droits des personnes malades, fin mars, et des événements organisés dans toute la France entre avril et mai à l'occasion de la Journée européenne des droits en santé, ou JEDS. Et pour cette première édition, une Journée nationale organisée par France Assos Santé, le 15 mai, spécifiquement dédiée à la représentation des usagers.

Journée Européenne des Droits en Santé : Sensibiliser pour mieux soigner

Il s'agit d'un événement essentiel qui met en lumière les droits des patients et l'importance d'un accès équitable aux soins de qualité. Instituée pour sensibiliser les citoyens et les professionnels de santé, cette journée repose sur la Charte Européenne des Droits des Patients, qui garantit **14 droits fondamentaux**, comme le droit à l'information, au consentement éclairé, à la confidentialité ou encore à la sécurité des soins. [Pour en savoir plus sur les 14 droits en santé](#)

Elle permet également d'encourager le dialogue entre patients, professionnels de santé et institutions.

[Au programme de cette édition en région :](#)

- Ateliers d'information pour les patients et les professionnels
- Distribution de supports pédagogiques pour mieux comprendre ses droits

L'objectif est clair : rendre chaque citoyen acteur de sa santé en lui donnant les clés pour mieux comprendre et défendre ses droits.

📣 Nous appelons les citoyens, les professionnels de santé et les institutions à se mobiliser ensemble pour faire des droits en santé une priorité.

Qui sommes-nous ? Quelques données en région Centre-Val de Loire

France Assos Santé, La voix des Usagers, est l'organisation de référence pour représenter l'ensemble des usagers du système de santé et défendre leurs intérêts dans ce domaine. Renforcer la démocratie en santé et la participation des usagers au système de santé font partis de ses objectifs.

- **Présidente France Assos Santé Centre-Val de Loire : Dominique BEAUCHAMP**
- **54 associations adhérentes - 290 représentants des usagers en région**

Actualité – [Campagne Soigne tes droits](#)

Pour en savoir plus : Contact presse : Lorène GARDIN – lgardin@france-assos-sante.org – 07 56 34 09 70

